

# BOXER POUR LA COHÉSION SOCIALE

► Il y a tout juste un an, les projets de cohésion sociale des quartiers Galaxie et Hof-ten-Berg ont été officiellement reconnus par la SLRB (Société du Logement de la Région bruxelloise). Ce résultat est le fruit d'une collaboration entre le service jeunesse de Woluwe-Saint-Lambert, l'ASBL Wolu-Services et l'Habitation moderne.

Depuis, de nombreux projets ont été mis en place pour offrir aux jeunes de ces quartiers la possibilité de pratiquer des sports, alors qu'ils n'ont pas toujours accès aux cours proposés dans les différents clubs sportifs. "Nous avons beaucoup d'actions collectives qui émanent des gens du quartier et qui visent le vivre ensemble et parmi ces actions, il y a le sport", explique Isabelle Boniver, coordinatrice de la cohésion sociale pour Wolu-Services. Ce samedi, pour la première fois, une quinzaine de ces jeunes ont pu s'essayer à la boxe.

"On s'est rendu compte qu'on avait déjà pas mal de discipline. On avait le foot, le basket, on avait une convention pour le tennis et l'athlétisme et beaucoup de gens du quartier nous ont demandé d'avoir la boxe", explique Eric Bott (Défi), échevin

des Sports et de la Jeunesse. Depuis ce samedi, des séances de boxe anglaise destinées aux enfants dès 9 ans seront organisées toutes les semaines, dans les installations du centre sportif de la Woluwe. Pour ce faire, une convention a été signée avec le Kyrios Vitalis Club, qui ne dispose pas encore d'une salle mais qui donne des cours dans différents centres sportifs de la capitale.

**L'ENTRAÎNEUR DE BOXE** Patrick Theys, aujourd'hui à la retraite, se réjouit de pouvoir continuer à donner des cours. "C'est une très belle opportunité de réaliser un partenariat avec la commune et les jeunes de Woluwe. Cela fonctionne d'une manière phénoménale. Je suis passionné de boxe et maintenant que je suis retraité, j'aime bien m'occuper. Si je peux faire évoluer les jeunes et les gens de manière générale, si je peux être un tremplin, je trouve cela très bien", raconte-t-il.

Le cours de boxe devrait disposer l'année prochaine d'une salle exclusivement réservée à cette discipline.

H. G.



► Une quinzaine de jeunes, garçons et filles, entourés de leurs animateurs, ont pu s'essayer à la boxe pour la première fois ce samedi. © JC GUILLAUME